



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40653

13/11/2018

112060

**AUTOR/A:** HOYO JULIÁ, Belén (GP)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno tiene prevista la construcción de un tercer carril por calzada, reduciendo al mínimo las afecciones sobre la Huerta, mediante la disposición de los caminos de servicio dentro del dominio público viario y ajustando al máximo las necesidades estrictas de expropiación.

Asimismo, está prevista la conversión del tercer carril de ampliación en un carril de uso preferente para el transporte público de viajeros, o en un carril BUS-VAO.

El Ministerio de Fomento está manteniendo contactos con las demás Administraciones implicadas en las obras de ampliación de capacidad de la V-21 en Valencia.

Madrid, 20 de febrero de 2019